

# Camila Nieto define a su jefa jurídica y el alcalde electo de Villa Alemana acusa trabas

**CAMBIO DE MANDO.** Jefes comunales entrantes definen su cargos de confianza, ad portas de iniciar su administración municipal el 6 de diciembre.

Sebastián Mejías O.

sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

El próximo 6 de diciembre se llevará a cabo la instalación de los nuevos alcaldes, proceso que estará marcado por modificaciones en las dinámicas políticas y la conformación de nuevos equipos estratégicos y de confianza.

Ya se sabe, por ejemplo, que en Valparaíso el traspaso de mando se realizaría en el Teatro Municipal, pero ya se dejó en claro que el exalcalde de la comuna, Jorge Sharp, no participará de la ceremonia.

Desde el círculo de la alcaldesa electa, Camila Nieto, confirmaron el primer nombre de su equipo de confianza: Daniela Tapia Bustos, abogada porteña y titulada de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), quien asumirá como directora jurídica municipal, luego de desempeñarse en el gabinete de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

## PROBLEMAS EN V. ALEMANA

Desde Villa Alemana, el alcalde electo, Nelson Estay (Indep.-Chile Vamos), manifestó que "el traspaso de mando ha sido de difícil coordinación, sobre todo por falta de voluntad de la administración saliente". "El día 4 de noviembre se hizo entrega de la solicitud en cuanto a requerimientos formales de información de entrega por cambio de administración del municipio y de la Corporación Municipal, y hasta la fe-

## Contraloría impartió una capacitación

El gobernador regional, Rodrigo Mundaca, consejeros regionales, alcaldes y concejales electos de la Región de Valparaíso participaron ayer en el taller "Hacia una Gobernanza Responsable y Efectiva", que organizó la Contraloría General de la República. El objetivo fue fomentar la detección y prevención de actos irregulares, la promoción de una administración territorial ética y garantizar el cumplimiento de la normativa vigente. "A través de actividades como esta queremos fortalecer sus competencias y entregarles herramientas de gestión eficiente y de buena gobernanza", dijo el contralor regional, Ricardo Betancourt. Cabe destacar que la iniciativa, a cargo del Centro de Estudios de la Administración del Estado (CEA) de la Contraloría, tiene como objetivo fortalecer los primeros meses de gestión de las nuevas autoridades, así como promover una administración territorial eficiente, sustentada en un liderazgo ético y responsable.



DESDE EL GOBERNADOR HASTA ALCALDES ELECTOS PARTICIPARON EN CURSO DE ÉTICA DE LA CONTRALORÍA.

**"El traspaso de mando ha sido de difícil coordinación, sobre todo por falta de voluntad de la administración saliente".**

Nelson Estay

Alcalde electo de villa Alemana

cha no hemos tenido respuesta a esos requerimientos", lamentó.

Precisó que esos antecedentes permiten "transparentar el estado administrativo, financiero y jurídico para el inicio del nuevo periodo alcaldicio, que es el mínimo requerido para cualquier traspaso de mando, de acuerdo a la normativa que

**"Tenemos personas con experiencia o con potencialidades en habilidades blandas y técnicas que nos hacen mirar con mucho optimismo el futuro de Quillota".**

Luis Mella

Alcalde electo de Quillota

dicta la Ley Orgánica Constitucional de Municipalidades 18.695".

Pese a ello, anunció que la ceremonia se efectuará en el gimnasio polideportivo del Colegio Hispano, a las 10.15 horas, "donde estarán presentes la comunidad de Villa Alemana y autoridades locales y regionales".

En cuanto a su equipo municipal, aseguró que "primará la trayectoria, la experiencia y la competencia para los cargos". Respecto a su círculo de confianza, ya definió que será César Molina quien se desempeñará como administrador municipal, a quien define como "un villalemanino de toda la vida, que cuenta con una amplia trayectoria en el ámbito público, que fue gobernador de la Provincia de Marga Marga y administrador municipal de Límache por muchos años".

"Además, integrará el equipo el exconcejal de Villa Alemana, Marcelo Valderrama, quien cum-

plirá funciones de jefe de Gabinete", indicó.

Cabe consignar que ayer asumió como alcalde de Villa Alemana hasta el 6 de diciembre el concejal Marcelo Góngora (DC), quien dijo su tarea será concentrarse "en poder dar los pasos necesarios administrativos, legales y protocolares para poder realizar esta transición hacia la administración que viene, (...) para poder hacer esta entrega de manera ordenada".

## NOMBRES EN QUILLOTA

El alcalde electo de Quillota, Luis Mella, dijo estar buscando en cada uno de los cargos de confianza a las mejores personas posibles. "Ya tenemos prácticamente todos los cargos definidos y creo que se caracterizan por ser personas con experiencia o con potencialidades en habilidades blandas y técnicas que nos hacen mirar con mucho optimismo el futuro de Quillota".

Su equipo, entre otros, estará compuesto por María Loretto Court, abogada y magíster en Derecho Público de la PUCV, que asumirá como administradora municipal; Nicole Fernández, psicóloga, que se desempeñará como directora de Desarrollo Comunitario (Dideco), y Guillermo de la Maza, exprecandidato a alcalde de Valparaíso y exdirector regional de la Onemi, que asesorará al municipio en la gestión de riesgos y desastres.